

# Comercio tema de la reunión cumbre Bonn



Reuters. Radiografía para LA PRENSA GRAFICA

**RECIBE A CAPUTO.** Ciudad del Vaticano, Mayo 2 (Reuters). Su Santidad el Papa Juan Pablo II, posa con el canciller de Argentina, Dante Caputo, antes de recibirlo en audiencia. Caputo y su colega de Chile, ratificaron hoy el Tratado del Beagle.

## Histórico acuerdo de Argentina con Chile

Ciudad del Vaticano, Mayo 2 (UPI). Los cancilleres de la Argentina y Chile, Dante Caputo y Jaime del Valle, ratificaron hoy su histórico acuerdo resolviendo la disputa sobre el Canal de Beagle ante el Papa Juan Pablo II, quien calificó el acto como "el comienzo de una nueva era" en las relaciones de los dos países vecinos.

Instrumentos de ratificación del Tratado de Paz y Amistad entre Argentina y Chile se efectuó en una solemne ceremonia en la Sala del Consistorio, con participación de nutridas delegaciones de los dos países.

Asistieron entre otros los embajadores de los dos países en la Santa Sede y

—Pasa a la página 71—

## \$122 millones a Brasil y \$122 millones a México

Washington, Mayo 2 (UPI). El Banco Mundial aprobó hoy dos préstamos por 122,7 millones de dólares al Brasil para proyectos de desarrollo rural en la empobrecida región del nordeste destinados a mejorar el nivel de vida, los ingresos y las oportunidades de empleo de sus habitantes.

meros de una serie dentro del programa de desarrollo rural del nordeste iniciado por el gobierno del Brasil.

También para México

Washington, Mayo 2 (UPI). El Banco Mundial anunció hoy el otorgamiento de dos préstamos por un total de 122 millones de dólares.

—Pasa a la página 55—

## Posibilidad de baja en precios petróleo

Caracas, Mayo 2 (UPI). Una baja de dos dólares por barril de crudo podría producirse en el mercado petrolero para julio y agosto, y eso llevaría también a una baja en la producción de la OPEP, dijo un empresario petrolero venezolano.

Abril, y del 5 por ciento en los cuatro principales países de Europa y Japón, en marzo, podrían ser indicadores del futuro comportamiento del mercado petrolero.

"Esto implicaría la necesidad de reducir aún más la producción de los países de la OPEP por debajo de los 16.000.000 de barriles diarios", agregó.

—Pasa a la página 71—

# Nicas suspenden exportaciones EU

Managua, Mayo 2 (UPI). El gobierno de Nicaragua suspendió hoy todas sus exportaciones a Estados Unidos y los vuelos a Miami, adelantándose al embargo comercial impuesto por Estados Unidos y anunció que concurrirá a la Corte Internacional de Justicia para protestar por las medidas que calificó de "ilegales y arbitrarias".

orden jurídico internacional". El embargo comercial fue anunciado por Washington después del fracaso de Reagan en su intento de conseguir la aprobación en el Congreso de una ayuda por 14 millones de dólares a los rebeldes que buscan derrocar al gobierno de Nicaragua.

El vicepresidente Sergio Ramírez, hablando en rueda de prensa, dijo que las medidas adoptadas hoy por el presidente Ronald Reagan "tienen un carácter ilegal y arbitrario. Están desmontando el

El vicepresidente Ramírez anunció que el gobierno suspendió todas las exportaciones a Estados Unidos y canceló los vuelos de AERONICA a Miami para que "no tengan problemas con nuestros

—Pasa a la página 76—

Bonn, Mayo 2 (UPI). Los líderes de las tres economías más grandes del mundo, en reuniones separadas previas a la inauguración de la conferencia económica cumbre de las siete potencias industriales democráticas, acordaron procurar una nueva rueda de negociaciones de liberación del comercio a comienzos de 1986.

El acuerdo dejó al presidente francés François Mitterrand como el único del grupo que se opone a las negociaciones comerciales.

Funcionarios allegados a la conferencia dijeron que la decisión de procurar la nueva ronda de negociaciones

## Josef Mengele no intentó entrar en tierra canadiense

Ottawa, Mayo 2 (UPI). El criminal nazi Josef Mengele nunca intentó entrar en territorio canadiense, según un funcionario de la Real Policía Montada del Canadá, quien negó los rumores de que el médico había tratado de establecerse en Canadá en 1962.

Fred Yetter, jefe del equipo canadiense encargado de criminales de guerra, testimonió ante un panel federal que la documentación disponible de Canadá y Estados Unidos demostraba que Mengele jamás intentó establecerse en Canadá.

Yetter testificó ante el panel integrado en febrero pasado para investigar la posible presencia de criminal.

—Pasa a la página 71—

## Fundación Ford da \$9 millones para estudiantes

Nueva York, Mayo 2 (UPI). La Fundación Ford hizo una donación de nueve millones de dólares para que estudiantes de las minorías negra, puertorriqueña, méxico-americana e indio-americana puedan terminar doctorados en Ciencias y Artes.

El presidente de la fundación, Franklin A. Thomas, dijo que los estudiantes de los cuatro grupos minoritarios no estaban ampliamente representados en las facultades ni en los cuerpos estudiantiles de las universidades.

"Estos grupos minoritarios ocupan sólo el 6 por ciento de las posiciones do-

—Pasa a la página 71—



AP Radiografía para LA PRENSA GRAFICA

**HACIA BULGARIA.** Belgrado, Mayo 2 (AP). El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, es despedido hoy tras completar una visita oficial de tres días. Se informó que iba rumbo a Bulgaria.

## Confusión en la Bolsa Nva. York

Nueva York, Mayo 2 (UPI). El mercado de valores cerró hoy con resultados varios, mientras los corredores se mantenían confusos en relación a la situación económica.

El promedio industrial Dow Jones ganó un pequeño 0,22 para situarse en 1.242,27.

El índice de la Bolsa de Nueva York ganó 0,27 para 103,62. El precio promedio

—Pasa a la página 71—

sobre comercio se produjo durante encuentros bilaterales entre el presidente Ronald Reagan y el canciller alemán occidental Helmut Kohl, y luego entre Reagan y el primer ministro japonés Yasuhiro Nakasone.

La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, ya ha hecho pública su posición en favor de las negociaciones dirigidas a reducir las barreras al libre comercio.

El acuerdo para una nueva rueda de negociaciones de liberalización comercial en el Acuerdo General de Aran-

—Pasa a la página 55—

## El embargo comercial deberá ayudar a Reagan

Washington, Mayo 2 (UPI). El líder republicano del Senado, Robert Dole, dijo hoy que el embargo comercial a Nicaragua debería ayudar al presidente Ronald Reagan a obtener asistencia en el futuro para los rebeldes que combaten al gobierno izquierdista de Managua. Pero los demó-

cratas y algunos republicanos calificaron la acción como arrogante y una amenaza a la paz en la región.

Reagan, cuya solicitud de 14 millones de dólares para los "contras" de la resistencia antisandinista

—Pasa a la página 71—

## Breves Internacionales

### Embargo a Nicaragua es compatible

Washington, Mayo 2 (UPI). El Departamento de Estado afirmó hoy que el embargo impuesto por el presidente Ronald Reagan contra Nicaragua es "completamente compatible" con las obligaciones internacionales de Estados Unidos, incluyendo un "tratado de amistad" con Nicaragua, firmado hace 27 años.

—Pasa a la página 71—

## Honduras negocia que EU garantice seguridad

Washington, Mayo 2 (UPI). El canciller Edgardo Paz Barnica y el jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas hondureñas, coronel Efraín González, anunciaron hoy que negocian una declaración conjunta con el gobierno del presidente Ronald Reagan para que "Estados Unidos garantice la seguridad de Honduras ante un eventual

ataque armado externo comunista".

González dijo en conferencia de prensa que la declaración podría ser emitida durante la visita del presidente Roberto Suazo Córdova a Washington a fines de este mes.

Paz Barnica y González encabezan una misión hon-

—Pasa a la página 76—



AP Radiografía para LA PRENSA GRAFICA

**BIENVENIDA A REAGAN.** Bonn, Mayo 2 (AP). El Presidente de Alemania Occidental, Richard Von Weizsäcker, derecha, da la bienvenida al Presidente de los

Estados Unidos, Ronald Reagan y a su esposa Nancy, en Villa Hammersehmidt. Reagan es uno de los siete participantes en la "Conferencia Cumbre Económica", inaugurada hoy.